



本城

かしこく
やさしく
たくましく



本城小 HP

学校便り 11月号
鹿児島市立本城小学校
令和5年11月29日
発行責任者 牧住幸二

文化芸術の秋を満喫！ 牧住 幸二

11月は、地域が育む「かごしまの教育」県民週間として、多くの皆様に学校にお越しいただくとともに、各種のイベントを行い、賑わいを見せた一か月でした。

体験を通して学ぶ！ 本物にふれる！とは言いますが短期間の間に、児童は数多くの芸術体験にふれ、貴重な一時を過ごしています。

古典芸能にふれる「狂言」体験

東京から来られた大蔵教義先生（大蔵流狂言吉次郎会）のお話は大変興味深いものでした。声の出し方や立ち居振る舞いに至るまで、役立つこと満載！ 演じられた「柿山伏」も笑い込み上げる楽しい作品でした。



和楽器・オーケストラも堪能！

和楽器の演奏家が大集合しました。

三味線や尺八、箏に篠笛そして和太鼓、さらには島唄。心の奥底に響くような感動が沸き起こります。県内各地で活躍される演奏家たちが一同に介して、素敵な演奏を奏でるのは珍しいとのこと・・・至福の一時を過ごしました。



馴染みのあるメロディー♪ よしだポップスオーケストラ

本城で誕生した楽団と聞くと嬉しくなります。代表の中島さんも旧PTA会長、娘さんも本校の卒業生です。小学生からでも入れるんだよという優しい声かけに感謝です。音楽に興味を持つ子が誕生してほしいものです。



わずかな期間のうちに、多くの芸術にふれることができた子どもたちは本当に幸せです。

その成果を胸に、子どもたちは市音楽会（11月30日開催）の舞台に立ちます。13人という人数は他校に比べると大変少ないですが、自信を持って笑顔で、素敵なメロディーを演奏してくれることでしょう。子どもたちの頑張り期待しています。

今年もいよいよ師走がやってきます。良い締めくくりをさせたいものです。

素敵な「ありがとう」MBCラジオで流れました



日頃から思っているも中々言えない言葉「ありがとう」家族への感謝の気持ちを綴った作文が児童の声で紹介されました。

そして家族の方へは生放送でインタビューという企画で本校から3家庭の皆さんが登場しました。

放送を聞く中で、心の中がほっこりするような大変素晴らしい番組・・・思っているも中々口にできない言葉、それが「ありがとう」です。

昔の人は言えたわけではないでしょうが心の中では思っているも口に出すのは恥ずかしいものです。

学校では心の教育を推進しますが、その前提にあるのは感謝の気持ちなんですよ・・・その言葉を態度で示せる子どもたちにしたいものです。

校内持久走大会のお知らせ！

12月5日（火）13:30頃～

校内持久走大会を開催します。人数が減少して寂しさを感じますが、子どもたちは自分に打ち勝つために精一杯走ります。



学校裏手の田んぼ道コースになっていますので、よろしければ励ましのご声援をお願いします。

いよいよ師走へ！

年末を迎え、お忙しい日々をお過ごしのことと思いますが、本便りをご覧になられた地域の皆様にお礼があります。



子どもたちの健やかな健康を願って今年度も「鬼火たき」の準備を進めていくところです。

本城地区コミュニティー（青少年育成部）が中心になりながらも、皆様のご理解とご協力が必要です。ご理解とご協力のほど宜しくお願いします。

また、鹿児島市吉田支所が主催する行事も本城小で開催されます。趣旨は、本城校区（吉田地区）の活性化にありますので、お知りおき下さい。

- 【鬼火焚き準備】
- 12月17日（日） 8時～ 本名川河川敷
- 【鬼火焚き】
- 令和6年1月6日 18時～ 本名川河川敷
- 【ちびっこりだー&クリスマスマルシェ】
- 12月24日（日） 10時～15時
- 吉田支所市民駐車場・吉田福祉センター
- ・ペダルなし二輪遊具（競技会、体験）
- ・ちびっこハイハイレース
- ・縁日エリア ・キッチンカー ・マルシェ
- ※ 天候によっては本城小体育館で実施。
- ※ ペダルなし二輪遊具競技会・ちびっこハイハイレースは、要事前申し込み。
- ※ 詳しくは、市HPをご覧ください。

